

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti dengan menyebarkan kuesioner yang telah dilakukan sebanyak 100 responden terkait “Pengaruh Nisbah Bagi Hasil, Peran Tokoh Agama, Dan Keamanan Terhadap Keputusan Anggota Menggunakan Simpanan Berjangka Mudharabah Di KSPPS Artha Bahana Syariah Pati”, berdasarkan hasil uji simultan dapat disimpulkan bahwa nisbah bagi hasil, peran tokoh agama, dan keamanan berpengaruh secara simultan dan signifikan terhadap keputusan anggota di KSPPS Artha Bahana Syariah Pati. Hal tersebut dibuktikan dari hasil uji F_{hitung} lebih besar dari F_{tabel} ($101.340 > 2,70$) dan taraf signifikansi lebih kecil dari 0,05 ($0,000 < 0,05$) yang berarti hipotesis alternative diterima, dan berdasarkan hasil analisis penelitian maka bisa ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Variabel Nisbah Bagi Hasil berpengaruh secara signifikan terhadap keputusan anggota menggunakan simpanan berjangka mudharabah. Hal tersebut dibuktikan dari besar nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($4,062 > 1,984$) dan besar nilai signifikansi $< 0,05$ ($0,00 < 0,05$) serta nilai koefisiensi regresi positif yaitu 0,335 yang artinya berbagai item yang terdapat dalam indikator variabel nisbah bagi hasil berpengaruh signifikan terhadap keputusan anggota menggunakan tabungan berjangka mudharabah di KSPPS Artha Bahana Syariah Pati.
2. Variabel Peran Tokoh Agama berpengaruh secara signifikan terhadap keputusan anggota menggunakan simpanan berjangka mudharabah. Hal tersebut dibuktikan dari hasil $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($2,097 > 1,984$) dengan taraf signifikansi $< 0,05$ ($0,039 < 0,05$) serta nilai koefisien regresi positif yaitu 0,182 yang artinya berbagai item yang terdapat dalam indikator variabel peran tokoh agama berpengaruh signifikan terhadap keputusan anggota menggunakan simpanan berjangka mudharabah di KSPPS Artha Bahana Syariah Pati.

3. Variabel Keamanan berpengaruh secara signifikan terhadap keputusan anggota menggunakan simpanan berjangka mudharabah. Hal tersebut dibuktikan dari hasil $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($3,286 > 1,984$) dengan taraf signifikansi $< 0,05$ ($0,01 < 0,05$) serta nilai koefisien regresi positif yaitu $0,271$ yang artinya berbagai item yang terdapat dalam indikator variabel peran tokoh agama berpengaruh signifikan terhadap keputusan anggota menggunakan simpanan berjangka mudharabah di KSPPS Artha Bahana Syariah Pati.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan bahwa ada pengaruh yang signifikan pada nisbah bagi hasil, peran tokoh agama, dan keamanan terhadap keputusan anggota menggunakan simpanan berjangka mudharabah di KSPPS Artha Bahana Syariah Pati. Penulis mengemukakan saran sebagai berikut:

1. Bagi Praktisi

Dari hasil penelitian dapat dilihat bahwa nisbah bagi hasil, peran tokoh agama, dan keamanan memberikan pengaruh terhadap keputusan anggota menggunakan simpanan berjangka mudharabah. Oleh karena itu KSPPS Artha Bahana Syariah Pati diharapkan mampu meningkatkan ketiga variabel tersebut, sehingga nantinya dapat meningkatkan keputusan anggota menggunakan simpanan berjangka mudharabah pada KSPPS Artha Bahana Syariah Pati.

2. Bagi Akademisi

Bagi peneliti berikutnya, melihat masih banyak kekurangan yang terdapat pada penelitian ini, sekiranya dapat melakukan penelitian lebih mendalam mengenai factor-faktor yang mempengaruhi keputusan anggota dalam memilih tabungan berjangka mudharabah, selain itu menambah jumlah responden sehingga mendapatkan jumlah yang lebih baik lagi.